



Nace María Lourdes Arastey Sahún, magistrada del Tribunal Supremo y del TJUE

El 29 de julio de 1959 nació en Tarragona, **María Lourdes Arastey Sahún**, especialista en procesos el orden social, **magistrada del Tribunal Supremo** y elegida hasta octubre de 2027 **jueza del Tribunal de Justicia de la Unión Europea**. Desde 2018 pertenece al Tribunal Administrativo de la OTAN.

En 1982 se licenció en la Facultad de Derecho en la Universidad de Barcelona ganando, dos años después, las oposiciones a la judicatura. Ocupó diversos destinos hasta 1989 en que fue nombrada magistrada, eligiendo un Juzgado Social de Barcelona, pasando un año más tarde a la **Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña** y en 2009 **magistrada de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo**.

En 1986 empezó a concurrir a unos almuerzos que organizaba el llorado magistrado **Pedro Martín** para tratar temas de actualidad jurídica que dio pie a que ella forme parte del grupo que se afilió a la Asociación Judicial Francisco de Vitoria de la que fue portavoz en Cataluña.

Ha defendido y divulgado la igualdad

...